

An den Oberbürgermeister
Herrn Dr. Jens Triebel
Rathaus

per Fax

Suhl, den 5. Februar 2010

Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in den vergangenen Tagen suchten mehrere Bürger aus dem Wohngebiet Aue I das Gespräch mit Vertretern unserer Fraktion. Deren Fragen drehten sich um den Verkauf des AWG-Grundstückes in der Leonard-Frank-Straße an einen privaten Investor, der an dieser Stelle nun einen Einkaufsmarkt errichten will. Aus diesen Gesprächen resultiert unsere offizielle Anfrage:

- Die AWG hat im Rahmen des Stadtumbaus für den Abriss dieser Gebäude Fördermittel erhalten. Dazu war die Zustimmung und Mitwirkung der Stadt Suhl notwendig.
- Ist es rechtmäßig, dass die AWG nun diese mit Steuermitteln hergerichtete Fläche an einen privaten Investor veräußert, bevor Absprachen mit der Stadt Suhl zur Umsetzung des ISEK 2025 in diesem Bereich überhaupt erfolgt sind?
- Ist zu erwarten, dass die Fördermittel vom Freistaat zurückgefordert werden?

Ingrid Ehrhardt
Fraktionsvorsitzende